

## Pamela Leiva se inspiró en Anitta para show de trasnoche

“Esto es para ayudar a otros, pero también me ayuda a mí misma”, dice Pamela Leiva, sobre su participación en el bloque nocturno de la Teletón. La comediante fue invitada a la obertura del trasnoche inspirada en el axé, con integrantes de Axé Bahía y Porto Seguro, más otros rostros como Cony Capelli y Nicolás Solabarieta. La convocatoria de Leiva se justifica por la pícara historia que ella vivió en Río de Janeiro con un carioca y que narra con mucha gracia en sus shows.

“Claramente es por eso, me encanta Brasil y me encanta bailar, entonces dije que sí, obvio”. Ella eligió su vestuario: “Uno obviamente se quiere ver como Anitta, así que me hicieron un look inspirado lo que ella usó en Coachella. Las demás iban como

de samba y yo más como funky carioca”, dice con pachorra y risas. Leiva también es parte del Pulso Digital, el panel de celebridades que maneja las redes sociales durante Teletón, por tercera vez. “Yo siento que la Teletón es parte de nosotros. Crecimos con ella y a mí me llena de orgullo”.



ARCHIVO LUN